

《地域共創による新たな魅力発信》  
川崎市初の取り組み 地元住民らがインフルエンサーとして多摩区をPR

熱意溢れる応募多数で、募集人数の約6倍の応募が集まる

「多摩区SNSアンバサダー」決定

—多摩区役所にて任命式を開催、今後の意気込みを語る—

川崎市多摩区では、地元住民らがInstagramを通して多摩区の魅力を発信する、川崎市初の取り組み「多摩区SNSアンバサダー」企画を実施し、2023年5月1日（月）～5月21日（日）の間、アンバサダーの募集を行いました。約60組の方に応募いただき、厳正な選考の結果、この度10組のアンバサダーが決定しました。



多摩区では、これまで区内に点在する自然資源や文化施設などの豊富な地域資源を活かし、地域の魅力を発信してきました。今後、多摩区の新たな魅力を発掘し、さらなる地域発展に繋げることを目的に、地域住民の方々から多摩区をPRしてもらう「多摩区SNSアンバサダー」を企画しました。

応募期間約1カ月で、20代～70代の約60組の応募が集まり、家族や友人と過ごした多摩区での思い出や、多摩区のお気に入りのスポットにまつわるエピソードとともに、多摩区の魅力を多くの人に知ってほしい、多摩区を盛り上げたいといった熱い想いを届けていただきました。

厳正な選考の結果、この度10組のアンバサダーが決定しました。多摩区を中心に川崎市在住の、主婦や会社員、保育士、アーティストなど様々なバックグラウンドを持つ方々に集結いただき、それぞれ思い思いの視点で多摩区の魅力を発信いただきます。

地域共創で挑む、多摩区の新たな魅力発信。本取り組みにより、区外・市外からの来訪者の増加を図り、また、地域住民の方々に多摩区の魅力を再認識いただくことでシビックプライドの醸成に繋げていきます。

HP : <https://www.city.kawasaki.jp/tama/page/0000150608.html> (多摩区HP)

## 6月9日（金）「多摩区SNSアンバサダー」任命式開催 一多摩区長より任命状を授与一

2023年6月9日（金）に多摩区役所にて「多摩区SNSアンバサダー」の任命式を開催し、ご参加いただいた3組4名のアンバサダーに多摩区長藤井智弘より任命状を授与しました。

藤井区長からは「アンバサダーに応募いただきまして感謝申し上げます。多摩区は多摩川、生田緑地と自然が豊かで、魅力的、個性豊かな文化・教育施設が多数あり、観光名所が点在している魅力的な区だと思っております。今年3月には「Anker フロントタウン生田」が誕生し、また、登戸エリアの再開発も進み、これから大きく街並みが変わろうとしています。そういったところを皆さんに発信していただけたらと思います。

この活動を通じて、多摩区をもっと好きになっていただき、多摩区のファンになっていただきたいと思います。皆さんの熱い想いや多摩区愛を発信していただくことに大いに期待しております。」とアンバサダー就任への感謝と激励を述べました。



アンバサダーの方からは、「登戸、向ヶ丘遊園の地域が大好きで、この街を盛り上げる活動ができればいいなと思い応募しました。都会にも近く、自然豊かな多摩区の魅力をもっと多くの方に知ってもらい、多摩区の街づくりに少しでも協力できたらと思います。」「グルメを中心に幅広い多摩区の魅力を発信していきたいと思います。」「多摩区には魅力的な人や、色々なコミュニティが多いけれど、発信に繋がっていない人が多かったので、そこの一助になればと思います。人と人との繋がりや、コミュニティを発信していきます。」「と今後の意気込みを語っていただきました。



### 多摩区SNSアンバサダー紹介



**ake**

Instagramアカウント：@ake\_\_cam

女の子2人を持つワーママです。  
趣味で娘たちの写真を撮っています。

まだまだ知らない多摩区の魅力を発見し、  
発信していきたいです！



**HARU**

Instagramアカウント：@haruru3u

上京して多摩区に住み15年以上経ちました！普段は多摩区内の商店街で働きながら子育てとの両立をしています。  
美味しいもの、外に出ること、日光を浴びることが大好き！  
そんな私にピッタリなこの多摩区の魅力をもっともっと沢山の方に知ってもらえるよう、グルメやお出かけ情報を中心に発信しています♪



### Keixbotchi

Instagramアカウント：@keixbotchi

男の子二人を育てるスーパー主婦。食べる事とバレーボールをこよなく愛する。子連れでも美味しいものを食べたい！をモットーに日々沢山もぐもぐ食しております。「カロリーは美味さと比例する」が持論。



### こなたろう

Instagramアカウント：@konatarou0807

保育士をやっており、子どものためのイベントがたくさんあって子育てしやすい多摩区が大好きです。子どもたちが少し大きくなり、一緒に出かける機会は減りましたが、お世話になった恩返しとして多摩区のよさをたくさんの人に広められたらと思っています！



### M I D O

Instagramアカウント：@midori\_nishibo

豊かな自然と、活気ある街並み、どちらも魅力である多摩区。「次の週末は多摩区へ行くこう♪」と提供いただけるように、私自身も楽しみながら新しい発見を伝えていきたいと思っています！



### なかむら なつき

Instagramアカウント：@natsukinosnkm

6歳7歳年子育児中の母です。現役ママを中心としたメンバーで「ワガママSUNバンド」を結成し、多摩区内のイベント等で演奏活動をしています。昨年度、子ども達にまちを知ってもらうきっかけづくりとして、多摩区制50周年のMV制作を行いました。現在は、任意団体「たま結び」を立ち上げ、夏休みに向けたワークショップを企画しています。生田緑地、藤子・F・不二雄ミュージアム、よみうりランド…多摩区にはまだまだ隠された魅力が詰まっていると思います。多摩区を盛り上げたい人・モノ・地域・季節を発信していきたいと考えています。



### のぼりとグルメ

Instagramアカウント：@noborito\_gourmet

向ヶ丘遊園に住んで7年目です！最近新しいお店がどんどん増えてきて、夫婦2人で楽しく散歩するのが日課になっています。今はグルメをメインに投稿していますが、今後は街のことなど、多摩区の魅力をたくさん発信していければと思っています！

## 多摩区SNSアンバサダー紹介



### 地域情報化NPOおきゃくや Instagramアカウント：@okyakuya

神奈川県川崎市多摩区・麻生区周辺の飲食店を特に愛する飲み歩き衆「おきゃくや」を10年以上やっているヒゲの男性。  
特に良かったご飯に付けているタグは#ずっと飲んでいたシリーズ2023

### 新百合ヶ丘タイムズ Instagramアカウント：@shinyuritimes

新百合ヶ丘に密着した情報をつぶやきます。  
Webメディア「新百合ヶ丘タイムズ (<https://shinyuriknow.com/>)」を運営しています。



### 菅原礼美 (すがわらひろみ) Instagramアカウント：@shukran\_tile

2022年冬に初めて街づくりボランティアに参加したことをきっかけに、同じような思いを持った人たちが集まり、現在、登戸・向ヶ丘遊園エリアを中心に活動しています。  
生田緑地が大好きで、地元を盛り上げたいという思いで生田緑地のイベントなどにも過去4回タイルワークショップと販売で参加しました。家族（主人、息子小4、うさぎ3歳）とも何十回も生田緑地を訪れております。日本民家園、藤子・F・不二雄ミュージアム、かわさき宙と緑の科学館のプラネタリウム、生田緑地ばら苑、ニヶ領用水、フロントウン生田、多摩川、よみうりランドなどなど、たくさんのお見どころがありながら、再開発でまだまだこれから進化を続ける多摩区の魅力をたくさん伝えていけたらと思います！

